

NRZ, 28. Mai 2010

Internationales Fest in der Juppkolonie

Das nächste internationale Straßenfest in der Jupp-Kolonie, veranstaltet vom Projekt „LebensWert gGmbH“ und dem Sportverein „Genc Osman Duisburg“ findet Samstag und Sonntag, 29./30. Mai, ab 14 Uhr in der Hamborner Arbeitersiedlung, Steigerstraße, statt. In der Siedlung leben viele Menschen, die keine Arbeit haben und ebenso wenig eine Zukunftsperspektive. Viele Migrantenfamilien wohnen in den alten, teils denkmalgeschützten Zechenhäusern. Meist kennen sich die Bewohner der Siedlung nur vom Sehen auf der Straße, aber der Zusammenhalt fehlt. Verschiedene Künstler, wie zum Beispiel die August-Thyssen-Realschule, die die Besucher mit Tanz und Gesang begeistern wollen, werden ihr Können unter Beweis stellen.